



Ve Fitch muy probable que Morena gane elección de 2024

Por **El Universal**

Martes, 31 mayo 2022 12:32 p.m

CIUDAD DE MÉXICO, mayo 31 (EL UNIVERSAL).- Ante la elevada popularidad que mantiene el presidente Andrés Manuel López Obrador, es muy probable que Morena gane la elección presidencial de 2024, con lo que dependerá del candidato que elija y qué tan fuerte esté la oposición, dijo el director de riesgo soberano para Latinoamérica de Fitch Ratings, Carlos Morales.

"Todavía es temprano para ver señalamientos de cómo se decantará la elección presidencial, pero nuestro escenario base es que Morena sigue siendo el partido importante para la elección y se mantiene con alta popularidad. Muy probablemente será algún candidato dentro de Morena quien gane la elección presidencial, pero tendríamos que esperar a quién será el candidato de Morena y como está la oposición en el momento de la elección", dijo.

En entrevista durante el foro "Fitch on México 2022", el especialista recordó que se ratificó la calificación de México en 'BBB-' con perspectiva estable, con lo que no hay urgencia por cambiar la nota del país en los próximos 12 a 24 meses, con lo que la presente administración podría salvar el grado de inversión.

"Por lo general revisamos la calificación de México cada 6 meses. Estaremos dando monitoreo hacia el final de esta administración, pero dada la perspectiva estable nuestro apetito sería reducido por modificar la calificación y mantenerla en BBB-. 24 meses están al alcance de la elección presidencial", dijo.

Fitch Ratings destacó que a pesar del bajo crecimiento que tiene México, incluso menor a otros países con calificación similar, la estabilidad macroeconómica y la responsabilidad fiscal se mantienen como sus fortalezas, aunque sigue presionando por el apoyo que debe brindar ante la complicada situación financiera que vive Pemex. En ese sentido, resaltó que entre los factores que podrían modificar la calificación de México resalta un debilitamiento en la consistencia y credibilidad del marco de política macroeconómica, un aumento significativo en la tendencia de la deuda pública como porcentaje del PIB y un deterioro en los indicadores de gobernanza que reflejen una erosión de las fortalezas de las instituciones.

---Prevén pocos impactos por programa para controlar la inflación

El especialista dijo que el Paquete Contra la Inflación y la Carestía tendrá un impacto menor en los elevados precios, con lo que se mantendrá como una de las mayores presiones en los próximos meses.

"Parece ser un paquete de ayuda social que limita el choque sobre personas vulnerables y no impactos en precios, pero no necesariamente se traducirá en efecto inflacionario", dijo.